

INKLUSIVE KINDERWAGEN-,
LAUFRAD-, FAHRRAD-PARADE!

AB 13:00 UHR IN DER
LINZER INNENSTADT

KINDER
HABEN
RECHTE!

KINDERRECHTE
FESTIVAL
IN LINZ

AM 12. OKTOBER



KINDERSCHUTZ + KLIMASCHUTZ = KINDERRECHTE

KINDERSCHUTZ + KLIMASCHUTZ = KINDERRECHTE



Wir laden euch recht herzlich zum großen Kinderrechte-Festival nach Linz ein. Neben einer bunten Demonstration erwarten die kleinen und großen Teilnehmer:innen spannende Bildungs- und Kulturangebote. Darüber hinaus wird es bei der Demo eine Kinderwagen-, Laufrad- und Fahrrad-Parade geben. Schau vorbei!

Mit dabei: Stelzengeher Bamboomoon, Ausstellung im AEC, Theater des Kindes, Linzer Puppentheater sowie Workshops der KiJA, der Stadt Linz, SOS-Menschenrechte, Volkshilfe und grenz.bewusst.

DAS PROGRAMM

- 13 Uhr Warm-up beim Martin-Luther-Platz
- 14 Uhr Start Kinderrechte-Demonstration zum AEC-Maindeck
- 15 Uhr Abschlusskundgebung und Übergabe der Kinder-Klima-Deklaration
- 16 Uhr Bildungs- und Kulturangebote mit Workshops und Vorstellungen für Klein und Groß an verschiedenen Stätten in Linz



Hier findest du mehr Infos zum Programm & zur Anmeldung!

